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ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO 

29/01/2024 

Aos vinte e nove dias de janeiro de 2024 às 15:16 reuniram se na Clínica de Saúde 
São Gabriel, situada no endereço Rua São José s/n - São Gabriel, foi dado início a 
reunião ordinária pelo Presidente do CMSS-Thiago José Isola, dando as boas-vindas 
a todos, além dos conselheiros titulares, suplentes e ouvintes conforme lista de 

presença em anexo, participaram também os membros da Pastoral da Saúde da lgreja 
Cristo Rei e também representantes do Instituto Zoom. A reunião foi conduzida pelo 
Presidente, no qual tratamos as seguintes pautas: 

Novo regimento 2024 (alterações) 
Solicitação de credenciamento de Equipes de Atenção Primária 
Debate Geral sobre temas pertinentes ao Conselho. 

A reunião contou com a presença do Sr. Fabio E.R Pedroso, servidor municipal do 
Departamento da Controladoria Geral da Prefeitura, no qual acompanha as reuniões 
do conselho, e relata que a intenção é aprimorar as práticas do Conselho e seu 
fortalecimento. Dando sequência na reunião, o Presidente solicitou para que a 
representante da Pastoral de Saúde da lgreja Cristo Rei, Sra. Rita De Cassia M. Bim, 
falasse um pouco dos trabalhos realizados e apresentou a equipe, se colocando à 
disposição. O Presidente do Conselho solicitou que a Responsável pelo Instituto Zoom 
- Sra. Adriana (Entidade que presta serviços aos autistas) fizesse sua apresentação 
e também explanasse os trabalhos realizados. Segundo Adriana, a mesma relata que 
está à disposição para realizar um trabalho em conjunto com o municipio, mas que 
depende de verbas para dar sequência nos atendimentos, e que graças a câmara 
municipal receberam valores expressivos para esse ano, chegando a mais de R$ 
1.400.000,00 (um milhão e quatrOcentos mil reais), mesmo assim, se apresentou 
"insatisfeita" com o municipio, chegando relatar que a Prefeitura não ajuda a 
entidade e que embora tenha inaugurado o CAPS, falta especialistas. Segundo 

Adriana, o instituto atende são atendidas 250 crianças de todas as faixas etárias, mas 
que ainda existe uma fila de espera (97 pessoas) para a realização do laudo. Após 
explanação, foram abertas perguntas/dúvidas, sendo apontado pela Gestora da 

Atenção Básica, Leila Lobo de Oliveira, de que é necessário explicar que a emenda 
impositiva destinada ao instituto zoom, é da Secretaria de Saúde. A Diretora da 
Atenção Especializada, Cristiane Maiante e solicitou informações sobre os valores 
pagos por cada laudo, se o instituto vai conseguir atender todos com essa emenda 
enviada, além de solicitar informações se o instituto atende pacientes externos (fora 
da cidade) com a verba municipal, além de ressaltar os atendimentos realizados pelo 
CAPS IJ, recém-inaugurado. O Sr. Murilo vice-presidente solicita para que a Sra. 
Adriana explique melhor esses atendimentos externos, e entende que as prioridades 
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têm que ser para os munícipes da cidade de Salto. A Chefe de Gabinete Cristiana 
Azevedo, também solicitou mais detalhes sobre os atendimentos do Instituto Zoom e 
relatou que já havia sido realizada uma reunião para articular as atividades entre a 
Gerente da Saúde Mental de Salto, Lucimar Candeia e a Sra. Adriana, inclusive para 
tratar sobre os atendimentos dos pacientes do CAPS IJ. A Sra. Adriana, respondeu a 
todos as dovidas. A Coordenadora de Convênios Ângela Schellin, fez o uso da palavra 
e informou a todos sobre as emendas impositivas e como funciona, ressaltando que 
sobre o instituto zoom, o mesmo necessita apresentar o projeto de operacionalização 
junto ao CAPS para que possa ser aprovado junto ao conselho. 
O Presidente Thiago também ressaltou que essa parceria é necessária e explicou 
sobre a importância dos atendimentos. Dando sequência na reunião, a Gestora da 
Atenção Básica, Leila Lobo de Oliveira, a nível de informação, comunicou a todos que 
foi realizada o credenciamento de duas equipes EAP (Equipes de Atenção Primária). 
Após as pautas apresentadas, foi realizada a leitura das indicações de alteração do 
regimento interno do CMS, sugeridos por Graziela Costa e Elielson nos parágrafos 
sobre o mandato, composiç«o do mandato e sobre faltas e aprovado por votação dos 
conselheiros. 

Com as pautas discutidas, ola Presidente eleito, Sr. Thiago José lsola, às 16h42, 
encerra a reunião e agradece a presença de todos. Eu, Cristiane Maiante de Oliveira 
10je Secretáriola do CMSS,lavrei esta ata, gue segue assinada pelo Presidente. 

Thiago José lsola 

Presidetè do Conselho 
Municipal de Salto de Salto 
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